

Studium an der Universidad de Cuenca, Ecuador





Website: www.ucuenca.edu.ec

Allgemeines: Die Universidad de Cuenca, wurde 1867 gegründet und ist mittlerweile als eine der besten Universitäten des Landes anerkannt und

Mitglied des Netzwerks DHLA. Cuenca (Santa Ana de los Ríos de Cuenca) ist eine Stadt in den ecuadorianischen Südanden. Sie ist

Reisekosten

Bücher, Verpflegung, persönliche Ausgaben

bekannt für Kunsthandwerk wie Panamahüte sowie für den Fluss Río Tomebamba.

WICHTIG: Hochschule im DHLA-Netzwerk, deswegen Besonderheiten bei Bewerbung (s.u.)

Informationen zur Stadt Cuenca: www.cuenca.com.ec

Studienangebot: https://www.ucuenca.edu.ec/oferta-academica/ → opcion Facultades,

1 Kurs i.d.R. 3 credits, 4-6 Kurse pro Semester entsprechen Semesterworkload

Bish. mögl. Studiengänge: BIW. Für HD und IN ggfs. auch passend.

Siehe auch Programmatrix und Erfahrungsberichte

Unterrichtssprache: Spanisch

Zeitraum/Dauer: Ca. März – August 2025 (genaue Daten werden erst zu einem späteren Zeitpunkt festgelegt)

Studienplätze: Nach Absprache

Studiengebühren: Keine

Finanzielle Unterstützung:

Zusätzlich anfallende Kosten: • Unterkunft (s. u.)

öffentliche Verkehrsmittel

Evtl. <u>Auslands-BAföG</u> → individuell zu beantragen. Evtl. Stipendium der Baden-Württemberg Stiftung

21th outperform don badden transcriberg extraing

Unterbringung: Das International Office unterstützt bei der Suche nach einer Unterkunft (z.B. auch bei Gastfamilien).

Sprachkurse: Sprachkurse können am Instituto Universitario de Lenguas siehe https://www.ucuenca.edu.ec/idiomas belegt werden.

Voraussetzungen: Gute Spanischkenntnisse; Einwilligung der Ausbildungsfirma; Einwilligung der Studiengangsleitung

Ansprechpartner*in: 1. Prof. Dr. Alexander Neumann 2. Frau Constanza Correa , Deutsch-Kolumbianische Industrie- und Handelskammer / Cámara Colombo-Alemana

3. Studiengangsleitung





Stand: 15.05.2024

